復満にしいろ目記

にしいろ日記が帰ってきました。 題して【復活にしいろ日記】 多くの方から再開を願う声をいただきました。 ありがとうございました!



10月7日(火) No.237 今日の【にしいろ♡】は、こちら! 朝晩は過ごしやすいですが、日中はかなり暑いですね。心配していた台風は、日本に近づく前に離れていきそうです。週末の鷆和にお祭り、坂越、御崎のお祭りもできそうですね!

今日は、学習の様子と昨日あった児童総会(学園パラダイス)の様子をお伝えします。



まずは、5,6年の音楽の時間。音楽会に向けて、立ち位置など確認していました。高学年の歌に期待しましょう!にしいろ!



4年生は英語の時間。「何時ですか?」を学習しています。ALT の 先生が言った時間を時計で表しています。見事正解!にしいろ!



3,4年生は、食べ方のお勉強!赤・黄・緑の食べ物について学んでいます。意外と知らなかった赤・黄・緑^^今日で覚えてね!にしいろ!



1,2年生は図書の時間。読み聞かせをしています。今回は、とても真剣に聞いていますね。こういう絵本もアリ(-☆)にしいろ!



体育館ということで、イスを用意してみました。かなりいい感じになっています。いろいろ試しながら、より良いものにしていっています。にしいろ!



学年問わず、よく手が挙がっていますね。これも大事なところです。 算数みたいに答えはないので、自分の意見を思い切って発表してく ださいね!にしいろ!

そうそう、教育実習生が今日で最後です。昨日の児童集会(学園パラダイス)で、実習生と遊ぼうを企画したわけです。みんなでかくれんぼをするようです。この様子は写真ではお伝えしにくいので載せませんが・・様子はお子様から聞いてみてください^^